
 

 

Da “La Sesia” del 21 agosto: 

LINEA TRINO-LACCHIARELLA : VIA LIBERA DALLA REGIONE 

Su proposta dell’Assessore all’Ambiente della Regione Piemonte Nicola De Ruggiero, la giunta regionale ha 

dato parere favorevole , ai fini della pronuncia di compatibilità ambientale richiesta dal Ministero 

dell’Ambiente , al progetto di elettrodotto Trino- Lacchiarella subordinatamente al rispetto di precise 

condizioni relative all’esposizione della popolazione ai campi elettromagnetici , alle interferenze con la 

viabilità e le reti tecnologiche, alla gestione degli inerti ed alla fase di cantiere , a interventi di 

compensazione, impatti su avifauna , vegetazione , suolo , sottosuolo e risorse idriche. 

Nostre considerazioni in merito : apprendiamo dal breve articolo pubblicato sul giornale locale , l'ennesima 

notizia che dovrebbe riguardare la nostra collettività ; essere oggetto di discussioni preventive , di dibattiti 

sull'utilità e sulla reale necessità dell'opera stessa .Anche in questa occasione i cittadini dovrebbero 

accettare qualsiasi decisione piovuta dall'alto ( vedi la recente legge sull'energia nucleare) . Dove passerà 

l’elettrodotto sul nostro territorio? Sui centri abitati ? Leggendo il parere della regione è chiaro che ci 

troviamo in presenza di un elettrodotto di potenza massima , comunque  fortemente impattante sul 

territorio stesso e sugli altri attraversati  . E per portare quale energia prodotta ? 

 


